La Causerie populaire Compte-rendu réunion 3

La Causerie populaire souhaite se concentrer sur des projets concrets :

- Échanges d'expériences sur la plate-forme sur Dites-nous tout
- Ateliers pratiques pour aider à fabriquer (ex : toilettes sèches)
- Entraide locale quand un des membres a besoin d'aide (ex : monter une serre)
- → Pour la semaine prochaine, chacun remplit au moins une expérience sur Dites-nous tout.

Il est néanmoins important d'évoquer des sujets en-dehors de l'environnement et notamment les sujets socio-économiques ou culturels.

Pour la prochaine réunion, Malik présente les éléments de sa future conférence sur la manipulation. Il souhaite un échange avec les membres sur ce sujet, afin d'avancer ensemble.